

LOS SOBRINOS DE TIA GREGORIA
DIBEG DELTECEFCSA UBURADELAGRRGLU



NO!

NO ES UN TRABALENGUAS NI TAMPOCO UN ERROR DEL LINOTIPISTA. SI LEE LO QUE SIGUE VERA QUE SON APELLIDOS CONOCIDOS POR UD.

GRR...
GLU GLU

SERA SU REACCION DESPUES DE SABER LOS APELLIDOS ES LO QUE HACEN CON EL PAIS.

PRIMERA PARTE DEL TRABALENGUAS: CHARLONE, MANINI RÍOS, FERRÉS, PELEGRINI GIAMPIETRO, ALDAO, PEI- RANO FACIO Y OTROS, SON TODOS PARIENTES POR PARTE DE LA TIA GREGORIA.



El pueblo piensa generalmente que los bancos son empresas de algunas personas. Que los frigoríficos son de otras; que las financieras de otras; y que en el gobierno están personas elegidas por el pueblo para defender los intereses del pueblo y los del país. ¿Pero qué pensará si los dueños de los bancos, frigoríficos, financieras y los gobernantes son las mismas personas? ¿Y qué pensará si se entera que esos gobernantes están vinculados a grandes consorcios internacionales que por esa razón no tienen una patria concreta, sino que van para aquí y para allí, dónde caliente el sol?

EFCSA significa Establecimientos Frigoríficos del Cerro S. A. Pretendida cooperativa obrera, era en realidad centro de operaciones de Charlone que figuraba como Director y de Manini Ríos que figuraba como Síndico.

EFCSA está vinculada a varias firmas que casi monopolizan la comercialización de la industria frigorífica. Entre ellas La Productiva, exportadora de carne, y que pertenece a la familia Ferrés; también a José Aldao S. A., que negocia en frutas y verduras, que pertenece a Aldao y también a Ferrés.

Ud. pensará que aquí no hay nada malo y que es natural que EFCSA tenga clientes. Y que no es tan grave que un ministro tenga intereses en el negocio de la carne. Pero vea Ud. como los clientes del ministro-industrial son parientes por parte de la Tía Gregoria. Aldao es socio de Charlone y de los señores Manini Ríos, Abadie Santos, y Pellegrini Giampietro. En consecuencia ya vemos que los clientes son socios y algunos han sido ministros. Vemos también que los sobrinos de la Tía Gregoria se dedican a la industria frigorífica, al comercio exterior, a editoras, y además, al negocio de gobernar.

Ahora bien, La Productiva, de Ferrés, está vinculada a UBUR (otra parte del trabalenguas), empresa bancaria en cuyo directorio están Ferrés y Rodríguez López, director de Planeamiento UBUR y el Banco de Crédito (donde están Ferrés, naturalmente, Aldao y Frick Davie, ex-ministro de Ganadería y Agricultura) son absorbidos por el Banco Mercantil, que pertenece a Peirano Facio, quien, junto con Charlone, han sido los ministros más estables del gobierno de Pacheco Areco. A esta altura Ud. ya no tiene dudas sobre el parentesco de estos industriales, banqueros y ministros.



SEGUNDA PARTE TODOS SON PARIENTES DE ROCKEFELLER

El Sr. Rockefeller no tiene carta de ciudadanía uruguaya pero desde el año 1964 posee gran parte de las acciones de muchos bancos que se dicen nacionales. El Banco Mercantil, por ejemplo, que dijimos era de Peirano Facio, está vinculado al Chase Manhattan Bank que pertenece a la familia Rockefeller. A este último banco está vinculado DELTEC (otra parte del trabalenguas) que es la sigla de un Consorcio internacional, el cual, a través de ADELA, otro consorcio, posee gran parte de las acciones del Frigorífico Carrasco del Sr. Oyenard. Este señor Oyenard es director de La Caja Obrera, banco vinculado al Banco Internacional en cuyo directorio figura Charlone. Y para aclarar todo el trabalenguas debe saber que DIBEAG es otro consorcio en cuyo directorio está, naturalmente, Ferrés.

A esta altura Ud. ya está haciendo ¡GRRR...! porque no se explica cómo siempre los mismos individuos se llevan la parte del león.

Y AHORA... LO DEL GLU-GLU



Los trusts Deltec, Adela, Chasse Manhattan Bank, etc. son los grandes beneficiarios del llamado Operativo Coño Sur, que bien pudo llamarse Operativo Embudo Sur, porque aquí también los de arriba apretan a los de abajo. Se trata de un gran plan de todos los sobrinos para explotar las riquezas de la cuenca del Plata, incluido nuestro país.

Gracias a Pacheco y sus ministros, Peirano y Charlone; Uruguay firmó una serie de convenios que llevan a la práctica dicho Operativo y que están haciendo glu glu con el Uruguay. Entre otros negociados, sucedió:

- que el Banco Mercantil (de Peirano) se quedó con casi la mitad del patrimonio bancario del país.
- que se fundió el Frigorífico Nacional (dejando en la calle a los trabajadores) porque convenía a los frigoríficos privados de los sobrinos.
- que por eso los orientales no reconocemos lo que es un churrasco.
- que además el Banco Mercantil se tragó (glu glu) los dólares que debía entregar al Estado por las exportaciones de carne.
- y que además desde el gobierno se regalaron a sí mismos 20.000 millones de pesos que llaman subsidio a los frigoríficos privados porque éstos hicieron glu glu con el dinero que deben a los ganaderos.

De todo lo anterior se deduce, que si Charlone sigue siendo puro hueso y garrón no es por inapetente, por cierto, sino por la edad.

Ud. se estará preguntando quien es la tía Gregoria

Es, simplemente la hermana del tío Sam, de viaje por América Latina.

